

SUMMARY

FAKTOR – FAKTOR (FAKTOR IBU, PLACENTA, FETUS/ JANIN DAN NEONATUS) YANG BERHUBUNGAN DENGAN TERJADINYA ASFIKSIA PADA BAYI BERAT LAHIR RENDAH (BBLR) DI SILOAM HOSPITALS KEBON JERUK (SHKJ) TAHUN 2011

Created by YUNI DWI KURNIANINGSIH

Subject : ASFIKSIA, FAKTOR, BAYI

Subject Alt : ASPHYXIA, FACTOR, BABY

Keyword : bayi berat lahir rendah (BBLR) asfiksia; faktor ibu; faktor placenta; faktor fetus/janin dan faktor neonatus

Description :

Perkiraan kematian bayi baru lahir di dunia lebih dari sebenarnya, prematuritas merupakan penyebab utama. Asfiksia merupakan penyebab langsung kematian bayi yang baru lahir dengan menduduki peringkat kedua dengan presentasi sebesar 29 %. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor- faktor (faktor ibu, placenta, fetus/ janin dan neonatus) yang berhubungan dengan terjadinya asfiksia pada Bayi Berat Lahir Rendah (BBLR) di Siloam Hospitals Kebon Jeruk (SHKJ). Penelitian ini menggunakan metode deskriptif analitik dengan metode cross secsional da secara purposive sampling dengan subjek bayi Berat Lahir Rendah (BBLR) yang mengalami asfiksia sebanyak 25 bayi. Responden dalam penelitian ini adalah ibu bayi. Analisa data menggunakan uji chi-square dari analisis univariat didapatkan faktor ibu yang kurang baik /mengalami penyakit 92,9%, ($p < \#945; 0,05$), faktor placenta kurang baik/ mengalami komplikasi 85,0%, ($p < 0.012$), faktor fetus/ janin yang kurang baik /kompresi umbilicus 84,2%, ($p < \#945; 0,05$) dan faktor neonatus yang kurang baik/ cacat bawaan 88,9%, ($p < \#945; 0,05$). Rumah Sakit harus menyediakan layanan edukasi tentang perlunya asuhan Ante Natal, Intra Natal dan Post Natal yang lebih intensif terutama para ibu yang berisiko melahirkan Bayi Berat Lahir Rendah (BBLR).

Date Create : 24/11/2015

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-200933062

Collection : 200933062

Source : Undergraduate Theses of Nursing

Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor